



Ce bus se rendra sur divers événements à la rencontre de la jeunesse et des acteurs du monde culture, sportive et de l'économie sociale et solidaire.

© Service Communication du Grand Périgueux

Un bus pour promouvoir le Sîlot auprès des jeunes

Depuis le 17 janvier un bus aux couleurs du Sîlot circule sur l'Agglo. Il a pour but d'aller à la rencontre des jeunes pour promouvoir cet équipement auprès d'eux.

Publié le 15 janvier 2025

Avec son look qui ne passe pas inaperçu, ce bus est un support de communication idéal pour rappeler aux habitants que 2025 est résolument l'année du Sîlot.



C'est un équipement phare pour la jeunesse de l'Agglo qui utilise massivement les transports en commun, ce bus sera donc le parfait ambassadeur du Sîlot ", Florian Chantegreil, président de Périmouv'.

L'objectif de cette opération est de faire connaître ce site dédié à la jeunesse, à l'économie sociale et solidaire (ESS) et aux cultures urbaines à travers ce bus qui sera facilement identifiable et qui circulera sur l'agglo pendant plusieurs mois, jusqu'à l'ouverture du site prévu à l'automne et même au-delà.

À la rencontre des jeunes

À l'image de ce qui avait été fait pour l'opération l'Agglo joue les jeux où les bus pelliculés allaient à la rencontre du public lors d'événements et des jeunes des centres de loisirs, ce bus a vocation à se rendre devant les établissements scolaires mais aussi sur des événements qui les concernent comme des salons de l'orientation, des événements culturels ou sportifs etc.



Le Silot est le pôle des cultures urbaines de l'Agglo avec une salle intérieure dédiée au skate board, BMX et roller de près de 850 m² plus 1000 m² en extérieur ce qui en fera le second plus grand skate park de Nouvelle-Aquitaine ", Thierry Cipierre vice-président du Grand Périgueux en charge du renouvellement urbain et de l'économie sociale et solidaire.

Il pourra aussi se rendre sur des événements en lien avec l'économie sociale et solidaire ou sur des forums des associations afin d'inviter ceux qui le désirent à rejoindre le Silot.

Des jeunes seront présents à l'intérieur du bus pour leur présenter le site et les différents volets qu'il comporte. Car bien que de nombreux acteurs soient déjà présents dans le projet Silot, il reste de nombreux créneaux disponibles pour accueillir d'autres associations désireuses de s'emparer de cet outil. C'est en ce sens qu'un appel à manifestation d'intérêt a été lancé par le Grand Périgueux.

Faire la promotion du CCJ

Ce bus servira aussi à faire la promotion du conseil communautaire des jeunes (CCJ) du Grand Périgueux pour lequel nous relançons un appel à candidature. Ce Conseil ayant pour but de sensibiliser les jeunes à la citoyenneté et au fonctionnement démocratique sera composé de 41 jeunes de 15 à 20 ans résidents sur le Grand Périgueux pouvant être lycéens, étudiants, apprentis, en formation professionnelle, actifs ou en recherche d'emploi. Il sera doté d'un budget annuel de 60 000 euros pour réaliser des projets et des actions concrètes dans l'agglomération.

Le Silot en quelques repères

7 halles pour des pratiques diverses réparties sur 5 000 m² comprenant des espaces de co-working, une boutique, un restaurant, un bar, une cuisine collective, un auditorium de plus de 200 places, un espace de diffusion culturelle, une recyclerie créative, des équipements permettant l'accueil de pratiques artistiques et sportives telles que la danse, les arts martiaux, la gymnastique de rue, les percussions, une salle d'enregistrement et enfin un skate park intérieur.

À l'extérieur se trouveront entre autres, un théâtre de nature, différents jardins et jeux, un jardin de la résilience et un bowl.

Le financement

Le coût total du projet est de 11 millions d'euros dont 3,25 de l'État, 1,5 du Conseil régional, 1 million du Conseil départemental, 0,44 million de fonds européens et 4,81 millions d'euros du Grand Périgueux.



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

> CONTACT